

Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Tanamkan Jiwa Nasionalisme kepada Anak- Anak di Perbatasan

Aan Budhi Harsad - NUNUKAN.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 21, 2024 - 09:30



Dalam rangka menumbuhkan jiwa nasionalisme di kalangan generasi muda di daerah perbatasan, Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Pos SeiManggaris Lama mengadakan kegiatan wawasan kebangsaan di Sekolah Dasar Negeri (SDN) 001 SeiManggaris, Kabupaten Nunukan, Kalimantan Utara, Senin(21/10/34).

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkenalkan nilai-nilai kebangsaan dan cinta tanah air kepada siswa-siswi SDN 001, yang merupakan bagian dari upaya pembinaan karakter sejak dini. Dalam kesempatan tersebut, para prajurit dari Pos SeiManggaris Lama memberikan materi tentang pentingnya menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia serta mengenalkan budaya dan sejarah perjuangan bangsa Indonesia.

Dansatgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin yang dilakukan Satgas Pamtas untuk mempererat hubungan antara TNI dengan masyarakat di perbatasan, khususnya dalam membina generasi penerus bangsa. "Melalui kegiatan wawasan kebangsaan ini, kami berharap anak-anak semakin memahami pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan serta mencintai bangsa dan negaranya," ujar

Para siswa tampak antusias mengikuti kegiatan yang diisi dengan menyanyikan lagu kebangsaan, dan tanya jawab interaktif seputar pahlawan nasional. Selain itu, para prajurit juga memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga persatuan di tengah keberagaman suku, agama, dan budaya yang ada di Indonesia.

Kepala Sekolah SDN 001 Seimanggaris Ibu Rusmilawati S.Pd, mengapresiasi kegiatan ini dan berharap agar wawasan kebangsaan terus ditanamkan kepada anak-anak di sekolah. "Kami sangat berterima kasih kepada TNI yang telah memberikan pengetahuan penting kepada anak-anak kami. Ini menjadi motivasi bagi mereka untuk lebih mencintai tanah air," ujarnya.

Dengan kegiatan seperti ini, Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad berharap dapat terus berperan dalam menjaga stabilitas di perbatasan serta menciptakan generasi muda yang cinta tanah air dan berjiwa nasionalis, sehingga keutuhan NKRI tetap terjaga.